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    ■掃除 

     日 時：令和元年10月14日（月曜日） 午前8時より午前9時 

     場 所：砺波市野村島 河合さん方 

     出席者：出村・柏樹（直樹）・赤井・武部・松田・天野・高畑：７名 

 

＊掃除後に玄関にてお茶を頂いた。 

西側の田んぼで燃す予定でしたが、田んぼが濡れていることと、時々小雨が降る天候では 

燃すことは出来ないと判断し、翌日クリーンセンターへ搬送した。 

   

            

 

 

 

 

 

 

 

                

■植樹 

日 時：令和元年10月14日（月曜日） 午前10時より午前11時 

場 所：高岡市戸出春日 塚本さん宅 

参加者：出村・柏樹（直樹）・新藤・赤井・武部・松田・天野・高畑：8名 

 

＊スギ９本、タブ、ツバキ 計１１本を植樹。 

スギ主体のカイニョがあるが、部分的に倒木 

したので、同じスギを植樹希望された。 

スギの苗を準備する際、驚いた。それは、 

無花粉スギ・立山杉・増山スギの苗が無い。 

        結局、長野県のクマスギの苗を準備した。 

富山県内にスギの苗が無い事は、緑の税制度 

もあるのにとても不自然なことだ。おかしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●事務所の電話が、変更になります 

＊固定電話：０７６３－３３－６５８８から → 携帯：０９０－９４４４－８６５５に

変わります 

ＦＡＸ：０７６３－３２－２４９０です 

●会費等の振り込みは銀行へ変更する予定です 

 

 

 

砺波カイニョ倶楽部会報  

お 知 ら せ 

 

銀行名： 富山県信用金庫 出町支店    

口座： 普通   番号：２５２０９２７   

口座名： 砺波カイニョ倶楽部 

砺波カイニョ倶楽部  会報９４号 

掃除前 掃除後 

植樹風景 

 

富山新聞 

 

活動報告 



 

 

 

 

日 時：令和元年１１月１０日（日曜日） 午前９時より午前１１時 
場 所：砺波市秋元地内 元井慎治宅 

参加者：庄西中学校１年生６名（前年度東部小学校卒業生６年３組） 

   ：東部小学校 水木先生（小学時代当時の担任） 

   ：カイニョ倶楽部 ２名      

   ：地区の応援ボランティア ３名                         

   ：当家の主人 子供さん（４歳）  

 

中学生６名は、今まで経験したことのない 

作業に当初は、とまどっていましたが徐  々

に上手く出来る様になりました。 

 

地区の３名の方々は、慣れたもの作業は、 

順調に進みました。 

 

当家の子供さんも小さい体を精一杯使い 

掃除の手伝いをしてくれました。 

（少しは、邪魔？？） 

でも我々に元気を与えてくれたのは、事実 

です（ありがたや・ありがたや）将来カイ 

ニョを守ってくれるかもしれません。 

期待します！ 

 

作業は、天候にも恵まれ順調に進み時間内 

に終了しました。 

集めた落葉は、地区の方が自然に戻すから 

燃さないでほしいと後始末をしてください 

ました。 

  

 

「ぼく と おばあちゃん」  

ぼく、いっしょうけんめいに、そうじ 

したよ。 

おばあちゃん、てつだってくれて、 

ありがとう                  

 

 

 

 

 

 

東部小学校６年生が総合学習の一環としてカイニョ見学会を行いました。 

日 時：令和元年１１月１３日（水曜日） 午前９時より午前１２時（児童数が多いので２回に分けて） 

参加者：東部小学校６年３組４組６７名 

：先生 ３名 

場 所：髙畑邦男宅 

説明者：柏樹（直樹）・髙畑・砺波市農地林務課道中さん 

天候に恵まれ、暖かい日和でした。子供たちは見学地まで１.4Km歩いてきました。 

（２０分ほどで到着全員汗）カイニョの下でまず一休み（ここは、涼しいや） 

 

＊説明 

この屋敷は、６７０坪 ６７種類６００本の木。 

ここにある樹は、何十年もかけて大きくなっています。 

カイニョの中を歩いて何かを感じてください。 

 

＊質問事項 

Q．カイニョの掃除は、大変ですか？ 

A．大変だけど綺麗になるからそんなには、思わない 

Q．一年とおして、どんな花が有りますか？ 

A．春  オウバイ サクラ ドウダンツツジ 他 

  梅雨 アジサイ ウメ 他 

  秋  キンモクセイ サザンカ 他                                                             

  冬  ツバキ サザンカ                                                                            

Q．植樹して１３年の樹は、上手く成長しましたか？ 

A．大きく成長した樹は、ケヤキで１０m小さい樹 

アテは、１mしか成長していません。又、台風 

などで倒木したものが３本有ります。 

Q．庭に草が生えていませんがどの様な管理をして 

いますか？ 

A．樹が成長し日影を作っている為あまり草は、生 

えません。除草剤は、散布していません。 

 

 

 

＊柏樹直樹さんから一言 

 ここにある樹には、それぞれ違う匂いがある。 

その匂いで、虫を寄せる樹、寄せない樹が有ります。 

我々はその中に住ませてもらっている、そのことに感謝してください。 

掃除状況 

ぼく と おばあちゃん 

 

庄西中学生のカイニョ（屋敷林）掃除ボランティア 

 

今年も子供たちは、散居村について勉強しています 

 

見学会説明 

見学会様子 



又一酸化炭素を吸収し環境に役立っています。                            


